

Mete freno exportación manufacturera (Reforma 26/09/12)

Mete freno exportación manufacturera (Reforma 26/09/12)El saldo de la balanza comercial en el octavo mes del año fue un déficit de 979 millones de dólares Por Abraham González Cd. de México México (26 septiembre 2012).- Las exportaciones manufactureras mexicanas aumentaron a tasa anual 1.1 por ciento en agosto de este año, su menor crecimiento en 2 años 10 meses, revelan datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). En promedio, durante los primeros 7 meses del año, las ventas de mercancías fabriles tuvieron incrementos anuales de 10.16 por ciento, cifra muy por encima del dato observado para el octavo mes del año. La disminución de las ventas foráneas manufactureras derivaron de una fuerte desaceleración en el sector automotor, pues desde noviembre de 2009 no mostraba un crecimiento tan bajo como en agosto de este año, que fue de 7.8 por ciento. Además, las exportaciones fabriles no automotrices tuvieron una caída de 1.4 por ciento, su primer dato negativo en 34 meses. En global, las exportaciones mexicanas mostraron una fuerte desaceleración en el mes de referencia, pues el avance anual fue de 0.6 por ciento, su segundo peor dato desde finales de la crisis en 2009. "Las exportaciones totales mostraron un incremento anual de 0.6 por ciento, el cual fue consecuencia de un crecimiento de 1.1 por ciento en las exportaciones no petroleras y de una reducción de 2.0 por ciento en las petroleras", reportó el Inegi. "A su vez, al interior de las exportaciones no petroleras se reportó una disminución de 0.1 por ciento en las dirigidas al mercado de Estados Unidos y un avance de 5.4 por ciento en las canalizadas al resto del mundo". Mientras, las importaciones de México aumentaron 1.1 por ciento en agosto respecto a ese mes de 2011, como resultado de un alza de 1.8 por ciento en las importaciones no petroleras y una caída de 4.2 por ciento en las petroleras. "Al considerar las importaciones por tipo de bien, en el mes que se reporta se observaron ascensos anuales de 1 por ciento en las de bienes de consumo, de 0.6 por ciento en las de bienes de uso intermedio y de 5 por ciento en las de bienes de capital", detalló la institución. Tras totalizar ventas por 31 mil 663 millones de dólares y compras por 32 mil 642 millones de dólares, el saldo de la balanza comercial fue deficitario en 979 millones de dólares, su mayor déficit en 11 meses. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 26 septiembre 2012